

## PRESIDENTE EN DIÁLOGO ELECTRÓNICO CON LECTORES DE THE WASHINGTON POST

Por más de 45 minutos, el Mandatario respondió preguntas referidas a la compra de aviones F-16, las negociaciones del TLC con Estados Unidos y derechos humanos, entre otros.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, sostuvo esta tarde un "chat" con el diario electrónico de The Washington Post. A través de una conversación conducida por Marcela Sánchez, columnista de ese medio, conversó de temas como la compra de aviones F-16, las implicancias de las negociaciones del tratado de Libre Comercio (TLC) de Chile con Estados Unidos y derechos humanos.

Por espacio de más de 45 minutos, el Mandatario contestó 19 preguntas de un total de 132 que se recibieron durante el contacto vía Internet. De esta forma, el Presidente Lagos pudo conversar con personas de diversos lugares, como El Salvador, Canadá, Estados Unidos y el mismo Chile, en la llamada "Aldea Global".

Ante la pregunta referente a la compra de aviones F-16, el Primer Mandatario recordó que se ha acordado comenzar negociaciones en este sentido. "Tenemos que ver el fin de estas negociaciones, el contenido del contrato, para realizar una decisión final de nuestra parte. Lo que queremos es actualizar nuestros aviones que datan de la década del 70", afirmó.

En otro ámbito, el Presidente aclaró que el Mercosur es más que una unión aduanera. "Mercosur deber ser un área de integración política, económica, social y cultural. Es más que comercio, pero también es comercio", dijo. Explicó, además, que hoy Chile tiene aranceles inferiores a la de la mayoría de los países miembros de Mercosur y que "si el Mercosur son sólo aranceles, va a ser difícil para Chile ser un miembro inmediatamente", pero que si el Mercosur es definido más ampliamente, Chile se uniría en el acto.

Asimismo, el Mandatario señaló que un Acuerdo de Libre Comercio con Estados Unidos "es sólo un acuerdo de comercio y estamos buscando un Acuerdo de Libre Comercio de la misma forma en que lo hicimos con Canadá, México y otros países".

Ante la consulta acerca de la postura del Gobierno frente al impacto que podría tener la acusación de dumping en contra de productores chilenos de uva, y las eventuales consecuencias que esto tendría en la negociación del TLC, el Presidente Lagos dijo que espera que esto no produzca un efecto negativo en estas conversaciones. "Aunque, nos gustaría conversar acerca de la legislación de antidumping que tiene Estados Unidos, porque hay ciertas prohibiciones en esa legislación que no nos parecen justas. Este va a ser un tema difícil, pero creo que tenemos que conversar acerca de eso", aseguró.

Ante la pregunta de la existencia de una "recesión sicológica" en Chile, el Presidente Lagos dijo que "Chile es el país que más va a crecer de América Latina. Tenemos las mejores calificaciones internacionales y no hay razón para ninguna recesión sicológica, como no sea el que tengamos demasiado miedo de lo que ocurre en el mundo externo. El Gobierno sabe lo que tiene que hacer y, por lo tanto, no estamos entrampados. Mi compromiso es crecer con más justicia social y algunos quieren sólo crecer, sin importar los costos, y esa no es mi visión del Chile que queremos construir".

Sobre esto último, el Mandatario explicó que, en el desayuno que sostuvo hoy con las 25 empresas extranjeras más importantes que negocian en Chile, los empresarios le expresaron "mucho confianza en el Gobierno".

Durante el "chat", el Presidente pudo establecer contactos de distinta índole, contestando inquietudes que iban desde sus expectativas sobre la Clasificación de Chile al Mundial hasta la discriminación contra los homosexuales.